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Napoli: Maria Monsè affittacamere

Maria Monsè affittacamere. La showgirl e attrice confessa: "C'è crisi. Lo faccio per campare".
Così ha aperto un affittacamere al quartiere Flaminio di Roma. Si chiama “Casa Monsè”, dove
«al posto della Bibbia, gli ospiti trovano nel comodino i miei tre libri, Metodo Monsè, Monsè
pensiero e Perla e le meraviglie del mare». Lo rivela ai microfoni di Radio Club 91 nel
programma I Radioattivi con Ettore Petraroli.      "E' quello che si fa per campare - dice -  è la
realtà dei fatti ma non è una cosa di cui mi vergogno. Non bisogna vivere di sola arte così fitto
un appartamento e vivo anche di gesti di praticità. Per campare ci si inventa di tutto. lo lo affitto
a settimana". La Monsè intanto ha lanciato anche una linea di moda e a dicembre uscirà con un
altro libro sui consigli utili alle donne.
AUDIO AL SEGUENTE LINK
http://we.tl/0xbJf3XLxJ
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 

Napoli: De Giovanni a Radio Club91

De Giovanni a Radio Club91: “L’attacco del Napoli è forte anche così. Insigne? Come
trequartista non funziona”
Ha commentato così Maurizio De Giovanni, scrittore e giornalista, ai microfoni di Radio Club91
durante il programma Globuli Azzurri, condotto da Samuele Ciambriello e Sonia Sodano: “La
difesa preoccupa e non poco – ha commentato -, ma più che di difesa io parlerei di fase
difensiva che è la cosa che preoccupa di più a mio parere. Il problema del Napoli non è
l’attacco, perché abbiamo comunque segnato cinque gol, ma facciamo giocare attaccanti
esterni sulla trequarti centrale e lasciamo scoperto il centrale di centrocampo che è Valdifiori.
Insigne da trequartista dovrebbe tornare e coprire, ma non è nelle sue corde, deve ovviamente
essere un altro il suo ruolo”.
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 

Napoli: Agostini a Radio Club91

Agostini a Radio Club91: “Partita in Europa è fondamentale. Dai tifosi mi aspetto di più”
Massimo Agostini: “Partita importante, faremo vedere in Europa come si potrà comportare.
Forse anche da parte di noi esterni e dei tifosi qualcosa in più ci si aspettava, i tifosi devono
capire che siamo in una fase di assestamento e devo cercare di avere pazienza senza
abbandonare la squadra. I gol presi non sono soltanto  una questione di difesa ma riguarda
tutto l’assetto della squadra, è naturale che se poi davanti non si fa un gol più degli altri si
finisce per finire sotto la lente d’ingrandimento della critica. Sarri allenatore di spessore tecnico
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e tattico. Mertens?  Dalla parte dell’allenatore, se fosse per me giocherebbe sempre titolare, ma
vedo grande solidarietà nei confronti di Sarri da parte di tutti”.
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 

Napoli: Non credevo che Mediaset potesse temere Deejey Tv ma non userò le luci della
D'Urso mi brucerei la retina

"Non credevo che Mediaset potesse temere Deejey Tv ma non userò le luci della D'Urso mi
brucerei la retina. Belen? Ha quasi messo in crisi la mia transessualità: non ce l'ha solo lei ma
la sua è agognata. Sull'Isola era stupenda anche senza trucco". Vladimir Luxuria intervenuta ai
microfoni di Radio Club 91 nel programma I Radioattivi con Ettore Petraroli parla dei suoi nuovi
impegni a Deejey tv con il nuovo reality "Adamo ed Eva" ma ci tiene a precisare: "non userò le
luci della D'Urso mi brucerei la retina" sicura della sua avvenenza "Tanto sono bella con la luce
del sole. Se il sole bacia i belli, a me mi ha violentata" dispensa consigli di fascino: "Se ti
convinci di essere figa alla fine lo diventi. Ragazze con le doppie punte smettetevi di fissarvi e
toglietevi il broncio. Nella vita bisogna credersi e poi quelle che sembrano più audaci alla fine
non concludono nulla mentre le santarelle ne fanno di tutti i colori".
Cristiano ha preso il mio posto al Grande Fratello ? "Fa ridere, è simpatico. La rete ha preferito
sostituirmi.  Non pensavo che Mediaset potesse temere Deejey tv e mi hanno detto che se
avessi condotto un programma su un'altra tv, non sarei potuta rimanere".
E interviene nella polemica tra Belen e Silvia Rocca: "Belen non ce l'ha solo lei ma la sua è
agognata. Esistono tante belle ragazze italiane ma la bellezza di Belen è indiscutibile, sarebbe
come affermare che un albero non ha foglie. Sull'Isola dei famosi al naturale ha messo in crisi la
mia transessualità.
Non mi è piaciuta piuttosto la sua falsità".
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/vtuoyhIirr
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 

Napoli: Paolo Pallante il musicista guru del veganesimo: "Avete l'abitudine di chiamare
prosciutto un animale che ha subito ingiustizie. Io rispetto la vita. Ed ecco come fare una
crema con un avocado e poco altro. 

"Il giorno in cui sono diventato vegano è stato il giorno in cui mi sono chiesto cosa stavo
mangiando e da dove provenisse. Abbiamo l'abitudine di chiamare prosciutto un animale che
ha subito ingiustizie e che è stato trasformato in qualcos'altro. Oggi sono felice di essere
vegano, e faccio la mia parte cercando di dialogare con chi voglia mettersi in contatto con
questa formula di vita, un po' più rispettosa delle altre vite".  Così Paolo Pallante, noto
chitarrista, farmacista e guru del vaganesimo ai microfoni di Radio Club 91 nel programma
Sapori di Sera con Roberto Esse. Ad intervenire anche lo chef veg Cristiano Bonolo con una
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ricetta semplice sana e per tutti che risolve la difficoltà di sostituire il latte, il buzzo, le uova e i
dolcificanti. Si tratta di una crema di avocado al cacao, un dolce al cucchiaio sofisticato: "si
frulla la polpa d'avocado con 100 gr di sciroppo d'acero, 100 gr di latte di riso e 10 grammi di
cacao amaro e a scelta un cucchiaino di vaniglia e si serve in coppette. Tutti pensano che
privare i dolci del burro sia un sacrificio e tolga il sapore godereccio tipico del dolce tradizionale
- ha continuato Bonolo - ma si cerca di alimentarsi al meglio. la cucina vegana impone la
salubrità: inutile comprare frutta fuori stagione, é sicuramente importata e ha sapori e proprietà
diverse da quelle che occorrono". 
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
fm 95.2
392 9225216 
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